



En Programa Construyo Mi Futuro CChC Maule y ONG Canales reciben reconocimiento de AIEP por su aporte a la vinculación con el medio



La Cámara Chilena de la Construcción Maule y la ONG Canales fueron reconocidas por AIEP por su destacada contribución a la red de instituciones y empresas que fortalecen los procesos de vinculación con el medio de esta casa de estudios, a través del programa Construyo Mi Futuro, impulsado por la CChC y ejecutado por la ONG.

Este reconocimiento releva el compromiso conjunto por articular el mundo productivo con la formación

técnica, generando espacios de aprendizaje, práctica y oportunidades reales para estudiantes que se preparan para aportar al sector de la construcción en la región y el país.

A través de Construyo Mi Futuro, la CChC Maule y ONG Canales, junto a empresas socias, han impulsado diversas iniciativas que permiten a estudiantes de liceos técnicos y centros de formación conocer de cerca la industria, fortalecer sus competencias y proyectar su desarrollo profesio-

sional. Pablo Espinoza, gerente de la CChC Maule, destacó: «*Recibimos este reconocimiento con mucho orgullo porque demuestra que la colaboración entre gremio, empresas y el mundo educativo es clave para abrir oportunidades y fortalecer el capital humano. Estamos convencidos de que Construyo Mi Futuro es una herramienta concreta para acercar a los jóvenes a la realidad de la industria y aportar al desarrollo regional*».

Por su parte, Catalina Salazar, coordinadora territorial de ONG Canales en el Maule, valoró la distinción y enfatizó: «*Este reconocimiento es un impulso para seguir generando puentes entre la educación técnico-profesional y el mundo laboral. Sabemos que el trabajo articulado es la base para que los estudiantes accedan a experiencias formativas que les permitan mejorar sus trayectorias y construir proyectos de vida con más oportunidades*».

Con este hito, la CChC Maule y ONG Canales ratifican su compromiso de continuar trabajando colaborativamente para impulsar iniciativas que fortalezcan la formación técnico-profesional y la empleabilidad juvenil, aportando al desarrollo sostenible del Maule.

Cabe señalar que en esta oportunidad, también fueron reconocidos Colbún, Carabineros de Chile y el Servicio Nacional de la Mujer entre otros.